

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Préparatifs du match Gabon-Gambie : Pierre Aubame, le manager général, fait le point

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LES Panthères du Gabon affrontent jeudi 12 novembre, à Franceville, les Scorpions de Gambie, en match comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations qui aura lieu au Cameroun en janvier 2022.

Mesurant l'importance de cette rencontre, le manager général des Panthères, Pierre Aubame, a récemment réuni autour de lui l'intendant général, Serge Ahmed Mombo, et l'officier sécurité, Sidi Mohamed. Objectif de la rencontre : faire le point des préparatifs de ce rendez-vous sportif.

"J'ai convoqué pour une séance de travail l'intendant général et l'officier sécurité pour faire le point des préparatifs des deux matchs Gabon-Gambie. Comme vous le savez, cette rencontre est très importante pour nous. Par conséquent, rien ne doit être laissé au hasard. À cet effet, nous avons fait le point sur les jours d'arrivée des joueurs, l'émission des titres des transports, l'envoi dans les délais des convocations, la sécurisation des joueurs au niveau de l'aéroport de Libreville jusqu'à leur hôtel. Autant de sujets débattus. Nous sommes heureux que les choses se passent bien. Nous allons rendre compte plus tard à qui de droit. Notamment le ministre des Sports, Franck Nguema, et le président de la Fégafoot, Pierre-Alain MOUNGUENGUI", a déclaré Pierre Aubame.

Les premières arrivées de nos expatriés sont prévues pour vendredi 6 novembre prochain. S'agissant de Pierre-Emerick Aubameyang, que nous avons joint au téléphone, il arrive dimanche 8 novembre.

"Je serai à Libreville le 9 novembre prochain. Pour cette rencontre capitale face à la Gambie, nous allons tout donner pour remporter ce premier duel au sommet. Ce match est tellement important pour nous

que seule la victoire sera belle. Et ce dans la perspective de la manche retour", a indiqué le buteur d'Arsenal.

Pour galvaniser les troupes, le manager général des Panthères s'est longuement entretenu avec nos expatriés pour leur faire comprendre l'intérêt de cette rencontre.

"Ils ont été réceptifs. Et comprennent tout l'intérêt de gagner ce match. Je me réjouis de l'état d'esprit qui anime nos joueurs", a conclu Pierre Aubame.

Et pour préparer le match retour, le 16 novembre prochain, une équipe de précurseurs s'envole dans quelques jours pour Banjul. C'est dire que rien n'est laissé au hasard.



Le manager général des Panthères, Pierre Aubame, à l'issue de la rencontre avec ses collaborateurs.

Photo: DR

Athlétisme : la nouvelle équipe décline son programme d'actions devant Franck Nguema

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain de son élection à la tête de la Fédération gabonaise d'athlétisme, Anacleth-Mathieu Taty et toute son équipe ont été reçus hier mardi par le ministre des Sports, Franck Nguema. L'objet de ce rendez-vous était de définir les modalités de travail pour relancer la discipline, au placard depuis plusieurs années. "Nous avons abordé la question de la relance de l'athlétisme de manière générale et la stratégie à mettre en place pour que cette discipline puisse retrouver ses lettres de noblesse. Nous avons reçu des orientations qui s'arriment à notre plan d'actions", a indiqué Anacleth-Mathieu Taty. "Pour relancer l'athlétisme gabonais, le nouveau bureau fédéral compte mettre l'accent sur la formation, la détection, l'encadrement et la compétition", a-t-il souligné encore.

Anacleth-Mathieu Taty a toutefois estimé que "le premier chantier sera de trouver un siège." Ajoutant: "nous avons exprimé

ce vœu à monsieur le ministre et nous allons travailler dans ce sens."

Il a également annoncé que la seconde tâche sera l'installation des ligues, "car nous avons été élus avec deux ligues alors que la loi dit qu'il faut au moins trois. Nous allons donc aider les clubs à être conformes à la loi".

La feuille de route de la nouvelle équipe fédérale prend enfin en compte l'implication des anciennes gloires, tout en lorgnant du côté du CSU (championnat scolaire et universitaire) pour détecter de nouveaux talents.



Le ministre des Sports, Franck Nguema, lors de son échange avec Anacleth-Mathieu Taty.

Photo: H.N.M

Bon à savoir

LA Fédération gabonaise de Roller Sports (Fégaros), procédera au renouvellement de son comité directeur, lors de l'assemblée générale électorale du 07 novembre 2020.

Pièces à fournir pour les candidats à la présidence : une copie légalisée de la pièce nationale d'identité ; deux photos d'identité ; un curriculum vitae ; une attestation de membre d'une organisation juridiquement reconnue et affiliée à la Fégaros ; un extrait de casier judiciaire datant de moins de trois mois ; une lettre manuscrite adressée au secrétaire général du ministère des Sports ; un programme d'actions du candidat ; une liste des membres du bureau directeur, comportant leurs âges, adresses et professions ; un certificat de nationalité pour les candidats issus, au moins, d'un parent étranger ; une caution de 100 mille francs. Celle-ci n'est remboursable qu'au seul vainqueur. Les dépôts de candidatures se font au secrétariat général du ministère des Sports, jusqu'au samedi 31 octobre (15 heures). Pour plus d'informations, prière de contacter le SG de la Fégaros au 066 57 31 38.